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社会教育委員兼 

公民館運営審議会委員 

文書番号 上富社教第 796号 

決裁期日 令和４年 12月 1日 

名 称 第３回社会教育委員兼公民館運営審議会委員会議 

日 時 令和４年１１月２９日（火） １８：００～１９：４０ 

場 所 社会教育総合センター武道館 

出席者 

稲毛委員長外１０名（鈴木、富永、大西、多田、佐川、冨田、鶴谷、嶋崎、北向、道言） 

      欠席委員４名（木下、黄田、濱口、仲島） 

事務局８名（鈴木教育長、谷口課長、村上主幹、佐藤根主任、島田主任、 

長谷山主事、永井主事、工藤主事） 

内 容 

  １８時 開会（進行：谷口課長） 

  教育長挨拶 

  社会教育委員長挨拶（挨拶後、委員長が進行） 

（1）報告事項 

   ①会議等出席報告（9/21、10/14、11/25の研修に参加した委員から報告） 

     上川管内社会教育委員研修会の R5開催地となっている。 

   ②令和４年度社会教育関係事業の実施状況（実績及び計画 7～12月） 

   ③令和４年度上富良野町青少年交流事業（国内、海外）について 

     国内：1/10-13に友好都市、津市を訪問する。児童生徒 32名参加 

     海外：12/26-1/4にオーストラリアに中学、高校各３名が短期留学する。 

   それぞれ実行委員会を組織し、事業計画等決定してきている。 

     質疑等  各事業の自己負担の割合を教えてほしい。 

    ⇒国内は、４割、海外は２割の自己負担となっています。 

   ④町営スキー場の高校生以下無料について 

     今シーズンから、町内小中高生のリフト料金を無料とする。 

     児童生徒には、学校を通して「無料パス券」を配布する。幼児にも子ども園を通し

て希望者に配布する。 

     質疑等 

    ・幼児のリフトの利用は付き添いの大人も必要なことから、大人の利用に関しても

配慮いただくよう検討をお願いします。⇒今後の課題とします。 

    ・スキー場の関連で、以前は、整備した日の出公園の駐車場の場所にクロスカント

リースキーコースがあったが、現在の整備状況は？ 

    ⇒現在は、冬期も駐車場として使用しているため、キャンプ場内と農地を借用して、

クロカンコースを整備しています。およそ４キロのコースかと思います。 

次ページへ 



⑤令和４年度社会教育等整備状況 

    ・社会教育総合センター床暖修理  工期 10/12-11/30 

    ・昨日（11/28）の臨時議会において、社会教育総合センター整備に関する補正予算が議決され

ているので報告する。事業費は 14,200千円 

① 社会教育総合センターアリーナバスケットゴール取替工事 

② 卓球台４台更新 

③ 屋外テント６張更新 

その他 

  情報提供「部活動の地域移行について」 

  資料に基づき説明。まず、休日の部活動を地域に移行できる環境整備を令和７年度末までに進め

ることとなる。現在のところ案は持ち合わせていない。今後、関係団体と協議し進めていきたいと考えて

います。 

 

（２）第９次社会教育中期計画、令和４年度社会教育事業の検証・評価（各部会）について 

  資料を事前配布していることから、説明は補足のみとし、その点留意いただき、議事進行をお願いし

ます。  （18時 50分から 19時 25分まで、部会） 

 

部会報告  １９時３０分から１９時４０分 

  第１部会（鈴木部会長） 

   P8 青少年健全育成を進める会事業に「イラスト付き標語作品募集」の下に「カレンダー作成」、

「なかよしサミット」の下に「冊子作成」、「10/7ほのぼの機関紙広報折込」を追記し、そのほかの項

目はすべて了承されました。 

  第２部会 大西副部会長 

   P10 マイプラン・マイスタディ講座のサンキャッチャー体験講座 9人、ノルディックウォーキング 14

人、P18 いしずえ大学道外研修29人とし、P36文化奨励賞 20個人を18個人に修正、同じくP36

の青少年文化芸術参加奨励金の個人 9件を 8件に修正。 

  第３部会 富永部会長 

  P26 町民玉入れ大会は過去に多くの参加があったが今年度は３チームのみの申し込みで中止と

なった。コロナが落ち着いたら参加が増えるのかなと思っています。 

P30 スポーツフェスタは、当初は取りやめる予定だったが、各町の参加が多く令和５年度も継続し

て開催されることとなった。 

P32 スポーツ教室のパークゴルフ教室の参加者 10名に追記。 

以上、部会報告とし、委員からの意見等なし。 

 

その他 

  次回会議は、３月２０日すぎに開催を予定します。また、１月又は２月に「第 10次社会教育中期計

画」策定の方向性についての協議と上川管内社会教育委員研修会の開催に関することを議題とした

いので予定いただきたい。日程について、委員長と協議のうえ決定してよろしいか。 

  ⇒了承。 

 

１９時４０分終了 


